

Sozialdemokratische Partei Deutschlands

Unterbezirk Mülheim an der Ruhr
Ortsverein Heißen-Heimaterde

www.spd-heissen.de

www.facebook.com/spd.heissen.heimaterde

www.twitter.com/spd_heissen



Datum: 24.04.2014

Presseinformation

An die Redaktionen

WAZ Lokalredaktion Mülheim

NRZ Lokalredaktion Mülheim

Mülheimer Woche

Radio Mülheim

SPD bedauert schweren Verkehrsunfall mit Radfahrer in Heißen-Mitte

Ortsverein hatte schon frühzeitig die schlechte Kennzeichnung des Radwegs kritisiert

Den schweren Verkehrsunfall eines Radfahrers in Heißen-Mitte nimmt die örtliche SPD zum traurigen Anlass, nochmals an ihre Forderung zu erinnern, die Fahrbahnmarkierungen im Bereich der Kreuzung Paul-Kosmalla- und Velauer Straße sowie B1 schnellstmöglich zu erneuern.

»Weder die Fußgängerüberwege, noch der Radweg, der von Heißen-Mitte über die Kreuzung in Richtung Velauer Straße verläuft, ist hinreichend markiert«, beklagt Bezirksvertreter Peter Pickert. Er hatte bereits vor Monaten auf die problematische Situation gerade für Radfahrer an dieser Stelle hingewiesen. Der nun geschehene Unfall mit erheblichem Personenschaden gibt seinen Warnungen jetzt auf traurige Weise Recht.

»Wir hoffen, dass sich nun endlich etwas bewegt, damit durch eine Erneuerung der Markierungen für Fußgänger und Radfahrer die Autofahrer besser als bisher zu Aufmerksamkeit und Vorsicht beim Queren der Kreuzung aufgefordert werden«, unterstreicht Ortsvereinsvorsitzender und Ratskandidat Daniel Mühlenfeld die Dringlichkeit des Handlungsbedarfs.

Die SPD-Fraktion in der Bezirksvertretung 1 wird in deren nächster Sitzung das akute Problem in der „Aktuellen Stunde“ ansprechen und sich für die schnellstmögliche Umsetzung der oben genannten Maßnahmen einsetzen.

V.i.S.d.P.

Daniel Mühlenfeld

Ortsvereinsvorsitzender